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光が丘ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-1-603

発行責任者 田中 奨

・第43期自治会定期総会報告（1～2面）
・自治会役員の一覧 （3面）
・ゆりの木サロン通信 （3面）
・お花見報告 （3面）
・交響曲第九番出演者募集 （3面）
・自治会新役員紹介 （4面）
・自治会会費の集金・相談窓口（4面）
・ゆりの木会定期総会 （4面）

4月20日（日）、ゆりの木北自治会定期総会（以下「総

会」）を赤塚新町小学校体育館にて開催しました。

総会では、議長団に5号棟の村山さん、7号棟の辛島さ

んを選出し、議事を進行しました。出席者は50名、委任

状提出は231世帯で、合計281世帯の参加となり、会員数3

97世帯の過半数を超えたため、総会は成立しました。

議事は、事前に配布された議案書（4月12日発行の「ゆ

り北」第437号）および決算書（広報に折込）に基づいて

進行しました。まず、2024年度の活動報告・決算報告を

田中会長と各専門部の担当役員が分担して行い、質疑応

答の後、拍手多数にて承認されました。

続いて、2025年度の活動方針案については田中会長か

ら、一般会計および住民防災組織の予算案については最

相会計から、それぞれ説明がありました。質疑応答の後、

いずれも拍手多数により承認されました。

議事の最後には、今期の役員選考委員である赤羽委員

長より、役員選考の報告および新役員候補の紹介があり、

こちらも拍手多数で承認されました。今期も前年同様、

自治会役員の定員23名には1名届かず、22名での構成とな

りました。残念ながら今年も、11号棟および13号棟から

役員の選出がありませんでした。

議事終了後には、2025年度役員の自己紹介が行われ、

退任する役員の挨拶は本人が不在であったため、会長が

代わって挨拶を行いました。定期総会は11時35分に無事

終了しました。

今年も総会後の懇親会は実施せず、会場の片付けを行

いました。ご出席いただいた皆様、委任状をご提出くだ

さった皆様に、心より御礼申し上げます。

『2025年度 第43期ゆりの木北自治会定期総会』が開催されました

おもいやりに溢れた『地域の絆』で安心・安全そして楽しい団地に！！

議長団

ゆり北サポーターズの募集

ゆりの木北自治会では、地域の皆さま（自治会会員に限らず）を対象に、登録制のボランティア制度を行っていま

す。興味をお持ちの方は、下記のメールアドレスまでご連絡ください。

メールアドレス:yurikita.sup@gmail.com

ご連絡をいただいた方には、LINEアカウントの情報をお知らせいたします。LINEにご登録いただいた方を、ボランティ

アにご登録させていただきます。登録された方には、自治会活動に関するお知らせや協力のお願いなどを、随時ご案

内いたします。皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

総会風景

世話人公募

号棟親睦会や各号棟での自治活動を円滑に進めるため、各号棟において複数名の世話人を公募いたします。立候補さ

れる方は、6月30日までに自治会役員までご連絡ください。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。
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【質問】

4ページ「気持ちよく暮らす為に」の項目に関して、

「フラワーボランティア 花咲かせたい」の活動につい

てご説明いたします。当グループは、毎週日曜午前9時

より商店街の花壇の整備を行っており、自治会にも認め

ていただいております。活動費として生活環境活動費か

ら1万円を拠出いただき、苗等の購入に充てております。

文中にある「水の溜まりやすい荒れた緑地部等の整備」

については、別組織である「植栽グループ」が担当して

いるものであり、「花咲かせたい」の活動とは異なりま

す。当該記述についての訂正をお願い申し上げます。

【回答】

ご指摘ありがとうございます。該当部分については、

事実関係を踏まえた上で訂正いたします。皆様のご協力

により、気持ちよく暮らせる団地が維持されていること

に深く感謝申し上げます。

【質問】

11号棟と12号棟の間にある屋根付き駐車場（自治会事

務所下）において、まれにスケートボードを使用してい

る方を見かけました。車への損傷や事故の危険性が懸念

されます。URと協議のうえ、注意喚起の方法をご検討い

ただきたく、防犯部での対応も含め、よろしくお願いい

たします。

【回答】

URには「共有地におけるスケートボードの禁止」につ
いて申し入れておりますが、実効性に課題があります。
直接の注意はトラブルを招く可能性があるため、状況が
悪化した際には警察への連絡をお願いします。また、自
治会としても対策を検討してまいります。

【質問】

映画鑑賞会について、近隣で開催されることがありが

たく、今後も継続を希望いたします。また、終了後に短

時間でも意見交換の場があるとさらに良いと考えます。

自治会ホームページは、ゆり北広報に代わりスマート

フォンで閲覧できる形式になったことに感謝しておりま

す。

【回答】

映画鑑賞会は現在、自由解散方式を取っていますが、

今後はアンケートや意見交換の導入も検討いたします。

引き続きご協力をお願い申し上げます。

ホームページをほめていただきありがとうございます。

制作を担当した役員も大変励みになると思います。

【委任状からの質問】

分譲棟には各階に消火器が設置されているが、賃貸棟

には設置されていない。改善できないか？

【回答】

URに対し交渉を行いましたが、建築当時の基準に基づ

き、現在の法令による設置義務が適用されないとの回答

を受けました。URとしても全国的に多くの物件を所有し

ており、対応には大きなコストが伴うことから難色を示

されています。

一方、板橋区へ相談したところ、「家主の許可と設置

場所の確保があれば、設置と管理を区で行うことが可能」

との回答を得ています。今後、板橋区とURでの協議を進

めてまいります。

【質問】

夏まつりにAEDが設置されていた件について、小学校

のAEDは現在、校舎内に設置されています。災害時や緊

急時にアクセスできない可能性があるため、屋外設置を

ご検討いただけないか要望いたします。

【回答】

AEDの屋外設置は多くの方が関心を持つ重要な課題です。

小学校には相談を行います。なお、AEDの所在はインター

ネット等でも確認可能であり、防災訓練時にも情報を提

供済みです。費用や管理（例：パッド交換）の課題もあ

るため、引き続き調整してまいります。

【質問】

「4．住み続けられる街づくり」に関して、13号棟1階

通路部（よしや横）の敷石が雨天時に滑りやすく危険で

す。個人でURに改善要望を出しましたが、対応が得られ

なかったため、自治会からの要望として取り上げていた

だきたくお願い申し上げます。

【回答】

ご指摘の通り、当該箇所は危険と認識しております。

商店街との打合せの際にURへ要望を提出いたします。た

だし、UR側の対応には予算上の都合で1〜2年程度を要す

る可能性があります。できる限り迅速に対応を促す所存

です。

【質問】

自治会行事として「号棟対抗綱引き大会」を提案いた

します。高齢者の参加も想定し、保険を掛けた上で、住

民同士の交流を促進する目的で実施できればと存じます。

年齢別ハンディ等を設けて楽しめる工夫も取り入れたい

と思います。

【回答】

ご提案ありがとうございます。現在、小学校の運動会

は午前中で終了しており、午後の時間帯に地域の運動会

開催案が上がっています。来週、小学校との協議の機会

があるため、その際に相談いたします。

－総会での質疑応答ー



 役  職 号棟 担当専門部 担当号棟

会     長 田 中   奨 1 号棟 住宅対策部

副 会 長 飯 島 聖 宏 1 号棟 文化部・住宅対策部 1 号棟

笠 井 一 登 6 号棟 広　報　部 6 号棟

菅 原 雅 樹 10 号棟 防犯防災部 10 号棟

事務局長 吉 田 秀 也 4 号棟

会     計 最 相 和 子 4 号棟 4 号棟

幹    事 種 村 悦 子 2 号棟 生活環境部 2 号棟

（14名） 今 泉 純 一 3 号棟 文  化  部

馬 場   孝 3 号棟 福  祉　部 3 号棟

大 井 正 五 5 号棟 生活環境部

百 澤 卓 也 5 号棟 防犯防災部 5 号棟

村 山 香 織 5 号棟 福  祉　部

納 富  進 5 号棟 生活環境部

外 崎 純 子 8 号棟 文　化　部 8 号棟

川 島 昇 三 9 号棟 福  祉　部 9 号棟

田 嶋 幸 雄 10 号棟 住宅対策部 11 号棟

中 田 智 子 10 号棟 防犯防災部 13 号棟

久木田 充 弘 10 号棟 福  祉　部

大 澤 容 子 10 号棟 広  報　部

 原 　一 貴 12 号棟 広報部・住宅対策部 12 号棟

会計監査 辛 島  健 7 号棟 7 号棟

本 部 六 朗 14 号棟 14 号棟

氏     名

日程 時間 パート 会場

7月10日(木) 19:00-21:00 ソプラノ・アルト 12号棟集会所

7月11日(金) 19:00-21:00 男性 12号棟集会所

7月12日(土) 13:00-16:00 全体 ゆりの木通り33番街

7月23日(水) 19:00-21:00 全体 ゆりの木通り33番街

8月3日(日) 13:00-16:00 全体 後日連絡

8月10日(日) 13:00-16:00 全体 後日連絡

8月20日(水) 19:00-21:00 全体 後日連絡

8月25日(月) 夜(後日連絡) 全体 グリーンカレッジホール
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'2025年度 ゆりの木北自治会役員一覧

5月21日（水）いつもの12号棟集会所で14時から「明日に向

かって笑え」を上映し、10名が鑑賞されました。

5月28日（水）12号棟集会所で13時30分から、今回は最近、

手口が巧妙になっている「特殊詐欺について」を高島平警察

署から2名お見えになって、講話をして頂きました。10名が

参加しました。

海外の電話番号からの詐欺電話が多いため、固定電話は廃

止して携帯電話だけにした方が良いですが、どうしても必要

な方はNTTに申請すると海外からの電話を拒否できるので、

是非、手続きをして下さいと助言が有りました。

また、今年度中は自転車の違反は赤切符ですが、2026年4

月1日からは自動車運転免許所持者と同じく青切符が切られ

て、反則金納付と厳しくなるので、注意して下さいと言われ

ました。

（福祉部）

夏まつり第九合唱団員募集
8月31日（日）20時頃出演予定

今年も「ゆりの木北夏まつりの第九」合唱が開催されます！
アド街ック天国でも紹介されたこの合唱イベントに、あなた
も参加してみませんか？
合唱指導の先生が、やさしく丁寧に教えてくださるので、

第九が初めての方やドイツ語に自信のない方でも大歓迎です。
楽しく練習して、夏まつりの舞台で一緒に歌いましょう！

合唱指導/指揮
池田開渡先生
（おーけすとら・ぴとれ座座長）

参加費
3,000円（練習用ＣＤ/会場費/リハー

サル代込）
楽譜
大型フリガナ付き楽譜(カワイ出版)
を使用
楽譜販売あり（880円）。なお、楽譜をお持ちの方はご

持参下さい。

練習日程 ※全てに参加できなくても大丈夫です。

参加方法

練習日に直接練習会場にお越し下さい。事前申込不要

です！

ゆりの木サロン通信

去る3月30日に昨年に引き続き自治会恒例の「お花見」を

12号棟集会場にて開催いたしました。

今回は満開(？)の桜の花の下、多くの会員のみなさま、

赤塚新町小学校の校長先生などもご来駕され、自治会特製

の焼きそばや手羽焼き、ボイルソーセージなどを手に大い

に盛り上がり、会話に花を咲かせました。

昨年まではガスボンベをレンタルして調理していました

が、今年は災害時にも使用できる耐候タイプのカセットコ

ンロを2基導入してみました。

（文化部）

桜の花のもと、交流の花咲く「お花見会」を開催

お花見風景
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＜自治会新役員紹介＞

皆様初めまして。この度、福祉部員として自治会での

活動に参加することになりました村山です。ここに引っ

越してきてから早いもので25年ちかくになります。ゆり

北で子育てをし、団地の皆さまには声をかけていただい

たり、子供と一緒に遊んでいただいたりと、大変お世話

になりました。また、緑が多く、今時は杏も採取出来、

東京ながら自然が多くて居心地が良いです。

役員になって、先代の役員の方々が作られてきたもの

を引き継いでいきたいです。そして、赤ちゃんから年配

の方まで、皆が「ここに住んで良かったな」と思える環

境作りのお手伝いをしていきたいと思います。微力では

ございますが、どうぞよろしくお願いいたします。

（5号棟 村山）

令和7年度ゆりの木会定期総会が5月6日（火）の11時から、

赤塚新町光が丘集会所で開催されました。当日の出席は、

会員数125人のうち実出席が42人、委任状が54人、合計96

人で会員数の2分の1を超え、ゆりの木会会則第13条により

総会は成立しました。

総会は、議長に10号棟の菅原さんを選出し議事を進行し

ました。まずは藤田会長から1年間の振り返りとして「令

和6年度事業報告」、江川会計担当から「令和6年度決算報

告」及び本部監査員から「会計監査報告」がそれぞれ行わ

れました。引き続き、藤田会長から「令和7年度事業計画

（案）」、江川会計担当から「令和7年度予算（案）」、

藤田会長から「令和7年度役員選任（案）」がそれぞれ提

案されました。

その後一括して質疑応答を行い、「決算書は予算との対

比ができる様式としてほしい」「友愛活動の詳細を教えて

ほしい」「会員の増減と対応策を教えてほしい」などの質

問や要望が出され、役員から適宜回答が行われました。質

疑応答後、すべての議案について採決が行われ、全会一致

で承認され、総会の幕を閉じました。

総会終了後、飲食を共にしながらの親睦会が行われ、和

やかで活気のある雰囲気の中で、令和7年度も会員相互の

親睦を図り、会員を拡大し、元気で活動することを参加者

全員で確認しました。

令和７年度ゆりの木会定期総会が開催されました！

自治会会費の集金・相談窓口のご案内

会費の集金・相談窓口を開催します。

会費納入にご協力お願いいたします。

①日時：1回目 7月13日（日）9時～17時

2回目 7月20日（日）9時～17時

②会場：12号棟2Ｆ、集会所

・自治会会費の納入を受け付けます。

・日頃のご相談ごとがございましたら、お気軽にお立ち

寄りください。

・集金の世帯には、集金についてのご案内文をお届けい

たします。

◎お知らせ

・自治会費を納入後、転居やご事情により退会される

場合は、月割りでご返金いたします。

※口座振替（東京スター銀行）をご利用の方は、

停止手続き をお願いいたします。

・ご同居のご家族にご不幸があった場合、自治会より

弔慰金をお渡ししております。ご希望があれば、

訃報の掲示 も承ります。

いずれの場合も、自治会役員までご連絡ください。
（会計）

七夕と素敵なマルシェが開かれます
6月22日（日）、ゆりの木商店街前広場にて「七夕と素敵

なマルシェ」が開催されます！

地域の皆さんに楽しんでいただける、素敵な催しが盛り

だくさんです。自治会も、スタッフとして運営のお手伝い

をしています。

どうぞご家族・ご友人お誘いあわせのうえ、ぜひお越しく

ださい。皆さまのご来場を心よりお待ちしております！。

自治会が解決すべき本質的課題をまだ具体的に把握して

おりませんが、なるべく不合理な判断をせぬよう心がけま

すので、経験ある会員におかれましてはご指導ご鞭撻のほ

どよろしくお願い申し上げます。 （７号棟 辛島）


